

Le but raté du blocus de Cuba



La Havane, 23 mai, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Díaz-Canel, a souligné dans un tweet que le blocus économique, commercial et financier que les États-Unis infligent à Cuba depuis presque 60 ans a raté son but de renverser la Révolution cubaine.

Dans son message, le président cubain rappelle que le gouvernement nord-américain a appliqué contre Cuba «le système de mesures coercitives unilatérales le plus complexe, le plus sophistiqué et le plus complet jamais vu.»

«Il n'a pas fonctionné dans le passé et encore moins maintenant.» souligne le tweet.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/191543-le-but-rate-du-blocus-de-cuba>



Radio Habana Cuba